



A beneficio de programa rotario

## Con gran éxito se presentó la obra de teatro "Cosa de Dos"

Con gran éxito de público se presentó la noche del sábado la obra "Cosa de Dos" en la sala Diego Rivera de esta ciudad, a beneficio de un programa de intercambio estudiantil, que mantiene el Rotary Puerto Montt con su similar de Vitacura en Santiago.

La obra, en la cual actuaron los integrantes del grupo "La Musa", conformado por la pareja de actores Ramón Farias y Ximena Vidal, más un tercero, que es el actor Luis Alarcón, representaron con todo esplendor la pieza del autor Eduardo Barril.

Cabe consignar que "Cosa de Dos", obtuvo el premio Castilla de la Mancha, en España en 1986. Intervienen tres personajes: "Alejandro", Ramón Farias; "Carmen", Ximena Vidal y "Minondo", Luis Alarcón.

### LA OBRA

Tal como su nombre lo indica, la representación teatral trata en forma desdoblada y directa, los problemas de una pareja, los que magnifican un problema para llegar a la separación, como una respuesta a la agobiante situación. En este caso, es la mujer, "Carmen", quien toma la iniciativa y le hace ver al marido toda la lista de problemas que se han venido arrastrando, y por los cuales ella quiere tomar la decisión separarse. Es en ese in-



Una escena de la representación de la obra teatral "Cosa de Dos", efectuada el sábado en la Sala Diego Rivera.

tertanto, en que entra en escena el tercero en discordia, "Minondo", Luis Alarcón, quien trabaja para una empresa de mudanzas y es llamado por la señora para que le traslade las cosas. Se suscitan entonces numerosas situaciones, en los que se van sacando problemas acaecidos durante la etapa de noviazgo. El representante de la empresa de mudanzas, primero escucha con atención los fuertes diálogos que se producen, entre la pareja de esposos. Así va tomando confianza, hasta que entra también a terciar en la discusión, tratando de que los novios lleguen a un punto de acuerdo.

Así transcurre esta

obra, la que sin duda entrega un mensaje a todos quienes tienen la oportunidad de presenciarla, y es que en un problema conyugal, no pueden tomar parte terceros, porque sus opiniones son desde fuera y no están insertos en el problema mismo que se está tratando.

Los miembros del club rotario de Puerto Montt,

quedaron bastante conformes con la respuesta del público, el que en gran medida acudió hasta la sala Diego Rivera y aplaudió con agrado, la espléndida actuación de este grupo de actores, que mostraron una faceta interesante, con una obra liviana y que agrado al público puertomontino, que gusta de observar este tipo de espectáculos.

# Con gran éxito se presentó la obra de teatro "Cosa de dos" [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Con gran éxito se presentó la obra de teatro "Cosa de dos" [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)